

JOURNALIST

Kabid Humas Polda Papua Laksanakan Tatap Muka Bersama Komunitas Netizen Kabupaten dan Kota Jayapura

Achmad Sarjono - PAPUA.JOURNALIST.CO.ID

Apr 18, 2023 - 06:49



JAYAPURA – Dengan mengangkat Tema “Jaga Papua Tetap Damai Tanpa Sebar Isu Hoax”, Kabid Humas Polda Papua Kombes Pol. Ignatius Benny Ady Prabowo, S.H., S.I.K., M.Kom melaksanakan Tatap Muka bersama Komunitas Netizen Kabupaten dan Kota Jayapura yang bertempat di Rumah Makan Boluta Ruko Dok II Jayapura, Senin (17/4).



Kegiatan tersebut turut dihadiri oleh Kasubbid Multimedia AKBP Alfons Umbora, Kasubbag Mutjab Kopol Doni Cancero, S.H., S.I.K, 20 peserta yang terdiri dari Komunitas Relawan TIK Papua, Komunitas LKKJ, Komunitas Family Japut dan 10 personel Bid Humas Polda Papua.

Pada kesempatannya, Kabid Humas mengatakan bahwa dalam menanggapi penyebaran berita hoax di berbagai media sosial, pihaknya harus melihat sumber berita tersebut apakah terpercaya atau tidak sehingga tidak salah mengambil langkah dalam penanganannya.

“Penyebaran hoax ini biasanya berawal dari pesan berantai yang dikirimkan berkali-kali kemudian diteruskan baik secara pribadi maupun melalui grup WhatsApp sehingga tersebar di masyarakat dan menggiring berbagai opini yang ada,” terangnya.

Ia mengungkapkan, pihaknya yakni Polda Papua dalam hal mensosialisasikan sesuatu atau menyebarkan berita tidak pernah menyebarkan melalui pesan berantai melainkan akan diposting melalui media social atau turun langsung ke lapangan.

“Apabila ada sesuatu yang harus kami sosialisasikan atau untuk diketahui masyarakat, akan kami sebar melalui satu pintu atau situs-situs resmi milik Polda Papua seperti Facebook, Instagram maupun Twitter Humas Polda Papua,” ucap Kombes Pol. Ignatius Benny.

Diakhir penyampaiannya, Kabid Humas meminta kepada seluruh komunitas yang hadir apabila masih mendapati berita atau isu yang tidak jelas kebenarannya, segera tanyakan kepada Kepolisian Baik Polsek terdekat atau Bhabinkamtibmas yang ada di wilayahnya sehingga hal tersebut tidak lagi tersebar ke masyarakat lainnya.



Irfan Sandi selaku Ketua (Lintas Kejadian Kota Jayapura) menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan kegiatan rutin yang setiap bulannya dilaksanakan dan sangat bermanfaat terutama bagi generasi milenial yang kini sangat aktif di berbagai media social.

“Walaupun sering dilakukan tapi ini juga sangat baik untuk terus menjalin Kerjasama dan silaturahmi antar komunitas yang mayoritas para pemuda pemudi bersama anggota Polri dalam hal ini Polda Papua juga sebagai bentuk sosialisasi cara bermedia social yang baik dalam memberantas Hoax,” ujarnya. (*)